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Automne

La rentrée de septembre a été animée: quelques encombrements pour les nouvelles 
inscriptions au club et à l'école, le Festival du Club qui a été une belle réussite, et vous étiez 
nombreux à l'Assemblée Générale... La saison de bridge commence fort : déjà 260 adhérents 
(290 en fin de saison l'an passé) et une fréquentation importante des Tournois de régularité. 
L'école de bridge attire toujours beaucoup d'élèves. Et l'ambiance dans le club paraît bonne.

Pour autant tout n'est pas rose : la moyenne d'âge progresse, et nos tentatives pour proposer 
le bridge aux jeunes ont échoué : pas de bridge scolaire, pas d'inscrit à l'activité bridge créée 
au Centre de loisirs du CPB. Ce n'est pas faute d'avoir essayé ; c'est le Bridge qui ne tente 
plus les jeunes générations. Pour palier à cela, le Comité de Bretagne, incité par la FFB, va 
essayer d'attirer les jeunes adultes, dont les étudiants nombreux à Rennes. Il s'agit de les 
inviter à venir bridger un soir par semaine au «Quai rennais des jeunes bridgeurs», Pizza et 
boisson offertes, avec un animateur présent. Ouvert aux 18-40 ans. Cela marche à Paris et à 
Lyon ; cela vient de débuter à Nantes et à Angers. Pour Rennes, Jacques Lecareux a hérité 
de la lourde tâche de monter ce projet financé par le Comité.
Dans un autre domaine çà n'est pas brillant... C'est celui de l'évolution des locaux. Notre 
bailleur n'a plus d'argent. Le Parking à vélos sera peut-être agrandi fin 2026 (?) et il n'y a pas 
de possibilité de demander des aménagements immobiliers. Ce sera donc à nous d'améliorer 
l'état des lieux.

La priorité sera l'achèvement du remplacement de l'éclairage néon par des pavés Leds. Pour 
essayer de rendre plus agréable la zone du hall et du bar, nous avons testé l'usage d'une 
autre entrée dans le club. Après 6 semaines d'essai le Bureau a considéré que ce 
changement avait plus d'inconvénients que d'avantages: beaucoup de feuilles au sol, 
courants d'air et moins de places sur le parking. Nous revenons donc à l'entrée initiale ; par 
contre l'accueil pour les tournois se fera à une table de la salle 1 et non dans le hall. Une 
école d'architectes d'intérieur (LISAA) va «plancher» sur l'aménagement de la zone bar/hall. 
En attendant ses propositions, nous allons sans doute mettre en place des banquettes dans le
hall.
Certes nos locaux mériteraient isolation et rafraichissement, mais ils ont le mérite de convenir 
à notre activité et de n'être pas coûteux. A nous de les améliorer selon nos moyens.

Quelques informations concrètes:

- Nous reprenons un Tournoi du Roy René par mois ce sera le 2ème vendredi du mois. 
Première séance le 8 novembre. Il y aura aussi chaque mois un Roy René pour École de 
Bridge ; ce tournoi sera proposé aux élèves de l'école mais sera aussi ouvert à tous les 
adhérents jusqu'au niveau 4ème et 3ème série. Il sera organisé par l'école à jour variable.



- Le stationnement dans la cour reste toujours problématique. Veillez bien à laisser libre 
l'accès  à l'entrée du club pour d'éventuels secours et respectez les emplacement dédiés à 
l'Institut Confucius. Si vous ne pouvez vous dispenser de la voiture, pensez aussi qu'un petit 
achat à U-Express peut vous permetre de stationner.

- Que tous ceux qui s'estiment capables d'utiliser le Défibrillateur s'entretiennent et regardent 
régulièrement le tutoriel ; c'est plus efficace que de refaire une séance de formation.
Sur Google tapez : « DEMO ZOLL  AED Plus DEA ». Plusieurs video sont proposées. Notre 
appareil est entièrement automatique, donc pas besoin d'être médecin. Voir et revoir le 
tutoriel, c'est être prèt à agir efficacement.

- Restons dans le domaine sanitaire : La COVID est toujours là... Si vous êtes très enrhumé 
faites vous tester et même si vous êtes négatif venez masqué pour ne pas transmettre vos 
germes. De même si vous êtes fragile, portez un masque dans le club pour réduire le risque 
d'être contaminé.

- Nous avons cette année de nombreuses compétitions accueillies dans le club, inscrivez- 
vous sur le tableau affiché salle 2. Les créneaux horaires ne sont pas notés car ils varient 
selon les compétitions. Si vous avez un impératif d'horaire, marquez le sous votre nom. Cà va 
être «chaud» autour du 11 novembre car beaucoup de nos adhérents disputent ces 
compétitions !

L'agrément du Club, c'est avant tout vous tous qui le créez ! Le bridge est un jeu ; vous le 
pratiquez - à des degrés divers - avec passion ; n'oubliez pas bienveillance et courtoisie.
 
Bon bridge au club !
Cordialement.

Jean-Noël Le Frêche
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